

「小松製菓」では全従業員に、一人3枚の布製マスクを配布しました。
通常使用していたサージカルマスク、食品用の薄いマスクも在庫が少なくなり、入荷予定もないことから布製マスクの配布と洗い方をお知らせして使用いただくようにしております。
また、毎日当社の商品を配送してくださる定期便トラックの方にもマスクをお渡しして感染予防に努めております。

巖手屋の直営店 一昨年につくし会でも見学いただきました「南部煎餅の里。」をゴールデンウィーク期間中休業とすることにいたしました。

こちらの店舗は、普段観光客の方が多く、政府からの全国緊急事態宣言に賛同すべく、多くの方が集まる可能性がある場所をゴールデンウィーク期間中は運営すべきではないと判断いたしました。

また、異例の事態で工場では製造計画が立てられないため、HPに以下案内を出し、発送の遅れる可能性をお客様にお伝えして、完全受注生産に切り替えました。

お届け日についてのお願い

いつも南部せんべい乃巖手屋をご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

現在発生しております、新型コロナウイルスの影響で今後工場の生産状況により、お届けまでにお時間をいただく可能性がございます。

何卒ご理解の程よろしくお願い致します。

これからも安心・安全な商品をお届けして参りますのでよろしくお願い申し上げます。